



29 de noviembre de 2017

SECTOR EDUCATIVO

Universitarios piden más recursos para la UAQ. Jóvenes de la UAQ acuden al Congreso del estado para solicitar que los diputados se sumen a la campaña “Yo por la UAQ” con la finalidad de sensibilizarlos y lograr que apoyen en el incremento al presupuesto anual que recibe la casa de estudios.
(Nota publicada en periódico *El Universal Querétaro*, p. 2)

Asteriscos. Ese apoyo sí se ve. Los diputados panistas Gerardo Ángeles, Daesy Hinojosa, Leticia Rubio, Roberto Cabrera, Juan Luis Íñiguez y José González firmaron la iniciativa “Yo por la UAQ”; el detalle es que el gobierno estatal no está de acuerdo con entregar el 3% del presupuesto a esta institución; los legisladores firmaron sin saber o buscan ganar simpatías para el 2018.
(Nota publicada en periódico *AM Querétaro*, primera página)

ESFE reconoce deuda de UAQ con CEA. Pese a que la UAQ no reconoce la deuda de 178 millones 475 mil pesos a la CEA por concepto de suministro del líquido en 2015, de acuerdo a la cuenta pública realizada por la Entidad Superior de Fiscalización del Estado, la institución no tiene derecho a exención de pago.
(Nota publicada en periódico *AM Querétaro*, p. 6, sección local)

UPQ con dos proyectos para competencia. La Universidad Politécnica de Querétaro seleccionó dos proyectos para competir en el 2º Concurso Nacional de Innovación y Emprendimiento del Subsistema de Universidades Tecnológicas y Politécnicas a desarrollarse en Guanajuato.
<http://amqueretaro.com/queretaro/educacion/2017/11/28/upq-selecciona-par-proyectos-competencia-nacional-emprendimiento>

Alumno de la UTSJR gana en concurso nacional. Estudiante de la Universidad Tecnológica de San Juan del Río ganó el tercer lugar en la categoría de poster grado de Licenciatura en el Congreso Nacional de Estudiantes de Energías Renovables celebrado en la UNAM.
<http://amqueretaro.com/queretaro/educacion/2017/11/28/alumno-la-utsjr-gana-tercer-lugar-concurso-nacional>